

CAMPOO

La Fundación Alto Ebro tiene los días contados

El Ejecutivo regional inicia los trámites para la disolución de la entidad, pero se desconoce el futuro de La Lastra

08.05.2010 - J. L. SARDINA / M. CERRO LAS ROZAS.

El consejero de Medio Ambiente, Francisco Martín, dijo hace seis meses que el Gobierno de Cantabria no iba a actuar en el Centro Ambiental La Lastra hasta que no se resolviera la situación jurídica y administrativa de la Fundación Alto Ebro (FAE).

Ahora, seis meses después y en vista de que la situación de abandono del complejo es absoluta, el Ejecutivo regional ha movido ficha y ha decidido emprender acciones legales para la disolución de la Fundación. Incluso ha encargado ya a sus servicios jurídicos que inicien los trámites para la extinción de la FAE, según se autorizó en último Consejo de Gobierno.

La decisión no ha sorprendido a los alcaldes de Campoo de Yuso, Eduardo Ortíz, y Las Rozas de Valdearroyo, Rubén Pérez, porque fueron ellos los que hace unos días insistieron en Santander en su petición de disolución de la Fundación. «Se trata de un paso previo e inevitable para que el Gobierno de Cantabria tome medidas sobre el futuro del Centro Medioambiental de La Lastra», aseguraron ayer los dos alcaldes regionalistas. En la actualidad, la Fundación, que tiene un fuerte agujero económico que alcanzaría los 3 millones de euros, sólo tiene dos patronos, los que representan a ambos ayuntamientos en las personas de Rubén Pérez, alcalde de Las Rozas, y Noelia Gutiérrez, edil de Campoo de Yuso.

Desde 2003

El 27 de abril del 2003 se inauguraron las obras de lo que pretendía ser el mayor parque medioambiental de España en el pantano del Ebro. El convenio entre la empresa de Residuos de Cantabria y la Fundación Alto Ebro quedó firmado el día 10 de mayo de 2003 para la creación de equipamientos estratégicos ambientales en la zona. El 31 de marzo de 2005 se cerró el Centro Medioambiental de La Lastra y, a día de hoy, nadie sabe cuál será su futuro.



El Centro Medioambiental de la Lastra sigue abandonado desde su cierre el 31 de marzo de 2005. :: J.L. SARDINA